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第 10回 あわら市都市計画審議会議事録

平成 24年 3月 2日 (金)10時 00分～11時 15分

あわら市役所 正庁

議案第 1号 嶺北北部都市計画用途地域の変更 (案)について

会議次第及び議案書

事務局 (幹 事) 木下

(事務局) 堀江

見澤

川上 洋司 (会長)ノ (木 耕作 (副会長 )

佐藤 美保子   柳川 奈奈

笹原 幸信

松井 昇平 (あ わら警察署長 )

欠戸 裕行 (三国土木事務所長 )

嶋田 奥左ヱ門 (坂井農林総合事務所長 )

勇二 (土木部長) 松浦 好孝 (土木部理事 )

与史朗 (建設課長)西 出 茂隆 (建設課長補佐 )

淳子 (建設課主任)池 神 雄― (建設課技師)

6,議事内容

事務局  開会、出席状況の報告を行 う。

委 員  これより議事に入 る。 (事務局の説明を求める。)

事務局  (第 1号議案について説明をする。)

委 員  委員に意見、質問を求める。

委 員  農振・農用地域について、農業委員会 との調整は行つているか。

事務局  昨年の都市計画道路の変更時に相談させていただいた。 しか し、1

年間が経過 しているため、改めて説明をする。

また、用途地域か ら白地地域になるため、建蔽率・容積率の変更も

必要である。この件に関しては、県建築住宅課に対応 していただいて

お り、平成 24年 6～ 7月 頃に開催予定の県都市計画審議会で審議を

していただき、用途地域の変更の決定告示が、平成 24年 8月 頃にな

る予定で進めています。

委 員  昨年、者I市計画道路 と用途地域の変更を同時に審議できなかった



経緯を教えてほしい。

事務局  昨年、一昨年と都市計画道路金津三国線の線形変更について地元

説明会を行い、併せて用途地域変更の説明も行ってきました。この中

で、一部地権者の了解が得られず個別に調整を行つてきた結果、よう

やく了解が得られたので本 日の審議会に議案を提出させていただき

ました。

委 員  他に意見はないか。

特に意見もないようなので、「異議なし」ということでよろしいか。

委 員  出席委員全員異議なしで賛同する。

委 員  出席委員全員の賛同を得ましたので、第 1号議案嶺北北部都市計

画用途地域の変更 (案)については原案どおり決定します。
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